
Pièces 7 Pièces

Superficie 318 m²

Référence 83566851

Prix 1 960 000 €

St-Jeannet
Maison à vendre (06640)
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Au  calme  absolu,  à  quelques  pas  du  pittoresque  village  de  saint-jeannet,  cette

splendide  villa  contemporaine  récemment  rénové,  exposé  plein  sud,  bénéficie

d'une vue panoramique imprenable sur la mer et les collines. Les vastes espaces

intérieurs  d'une  superficie  d'environ  284  M²,  baignés  de  lumière,  et  les  extérieurs

agrémentés  d'une  piscine,  d'un  jacuzzi  et  d'un  terrain  de  boules,  ajoutent  un

charme indéniable à cette propriété d'exception. Dès l'entré, vous serez accueillis

par  un séjour  spacieux et  lumineux offrant  une vue remarquable  sur  le  panorama

environnant, une salle à manger, ainsi ...

In  absolute tranquility,  just  steps from the picturesque village of  saint-jeannet,  this

splendid  contemporary  villa,  recently  renovated  and  south-facing,  boasts  an

unobstructed  panoramic  view  of  the  sea  and  hills.  The  vast,  light-filled  interiors,

spanning approximately 284 sq. M, and the exteriors featuring a pool, jacuzzi, and

boules  court,  add  undeniable  charm  to  this  exceptional  property.  Upon  entering,

you  will  be  welcomed by  a  spacious  and bright  living  room offering  a  remarkable

view  of  the  surrounding  panorama,  a  dining  room,  and  a  fully  equipped  kitchen

enjoying the breathtaking ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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